

## わたしたちの町

人口(男) ..... 4,636人  
人口(女) ..... 5,000人  
合計 ..... 9,636人  
7月中の転入 ..... 12人  
転出 ..... 27人  
世帯数 ..... 2,310世帯

(7月末日住民登録調)

# 広報

# あいかわ

昭和56年8月22日 第279号 秋田県合川町 編集 総務課 電話 018678-2111

広報は、毎月10日に発行を予定しています。中学校生徒会の委託により、各家庭に配布されますので、届かない場合は役場総務課にお知らせください。

広報へのニュースの提供や意見等もおまちしています。

## 第一回ふるさと祭り

合川マトビは今年が第十回。帰省客や町外からの観客に、幻想的な炎の祭りを楽しめてくれました。マトビにあわせて、青年会を中心に第一回ふるさと祭りを開催。町内の伝統芸能が競演しました。上杉子供太鼓、李岱駒踊り、福田獅子舞い、道城獅子踊り、川井駒踊りと、それぞれの芸能に合川球場をいっぱいにうめた観客からは大きな拍手。かけ声や声援が飛びました。

祭りのしめくくりは、総参加の町民盆踊り大会。飛び入りの参加者もまじって、合川音頭の輪が大きくふくら上りました。

8月14日  
合川マトビにあわせて

## 大野台に 三つ目の企業誘致決まる

### 十二月に操業めざす

大野台に三つの企業の誘致が決まりました。誘致が決定した高橋電機株式会社（本社）長野県岡谷市高橋一社長では今年十二月には大野台電機株式会社として当町での操業を計画。操業時は四十人の従業員でスタートし、五十九年には二百人の雇用を予定しています。

### 男女半々の 混合企業

### 誘致三社で 四百四十名 の雇用

高橋電機（株）は自動制御装置

「ソレノイド」の専業メーカー。

この分野では国内

をあげており、その市場占有率は三十%に及んでいます。ソレノイドは、コイルの一種で電気製品や自動車をはじめ、事務用機械など近代機器には欠かせない部品です。利用分野は年々拡大しております、業界全体で毎年三十%程度ずつ生産が伸びています。納入先は国内一流企業でかたまっており、アメリカや東南アジア向けの輸出も年々拡大です。

十二月に操業にむけて造成作業は急ピッチ。

先に誘致が決まった「東洋精箔（株）」「扶桑精工（株）」に続いて、大野台工業団地への企業誘致は三つ目。操業は「大野台電機（株）」が第一号になります。三社あわせての将来の雇用力は四百四十名。「地元就職」の地域の悲願が、いよいよ実現されつつあります。



## 秋まつり

九月は秋祭りの季節です。三日—道城 七日—雪田 八日—新田目 十日—福田・根田・八幡岱 十一日—駅前 十二日—羽立 十五日—李岱・上杉・下杉・木戸石・美栄・杉山田 十六日—川井・増沢。おみこし、子供相撲など各部落ではそれぞれの催しが行なわれます。秋祭りは、生産を前にしての行事であるため、その年の豊作を祈つて、年々にぎぎしさを増していります。秋祭りは、もともとは祖神・氏神様を祭るもので、各家々によつてそれぞれの「祭り」を行なつてきましたが、徐々に地域的な統一が進み、明治時代の一村一社の政策によって、今は現在の形ができあがりました。

昨年、「町内のお祭りを統一して、飲み歩きをやめよう」という提案が出されました。年に一度の行事ですから、大いに楽しみたいものですが、ミエ、ムダをなくし、健康状態にも気を配りたいものです。

おみこし、山車、太鼓、笛。金魚くいなどの夜店も楽しみの一つです。町内の稲作は、七月後半からの好天で、ややもち直してきました。今年の秋祭りが、豊作の気配に満ちた明るい祭りになつてほしいものです。

## ふるさと歳時記 (6)

## 集おう!! 大野台野外音楽祭

～大野台野外ステージ竣工式～

ピアノ演奏・郷土芸能・小学生芸能・フォークバンドなど

ゲスト “花嫁”“風”であなじみ  
はしだのりひこ

8月23日(日)午前10時半～  
大野台ハイランド広場

## 鷹巣阿仁環境衛生大会

(第4回町健康まつり)  
8月23日(日)合川中体育館

## 町長日記から

大野台工業団地に三番目  
の誘致企業が決  
まりました。それも  
今年の十二月操  
業で、事実上、  
最初の企業とな  
る。ソレノイド  
という電機部品  
製造の近代産業  
である。

若者を町に定  
着させる悲願は  
前の二社とあわ  
せて約四百人規  
模となるので、  
おうよそ町内の雇用は充たさ  
れる。あとつきを徐々に、その  
家庭に帰す日途  
がついたことに  
なる。

(義)

合川中学校自然観察クラブ  
齊藤憲三顕彰賞を受賞

合川中学校の自然観察クラブが科学振興財団齊藤憲三顕彰賞会から「振興グループ」の指定を受けました。自然観察クラブでは、夏休みを利用して野鳥観察などを実行しています。

合川中学校自然観察クラブは、県内で科

学振興のための研究を行なつて援助しているものです。

合川中学校自然観察クラブは「爱好者」で結成。体育クラブ活動と文化クラブ活動の両立をめざしています。

夏休み期間中は、全員で、身近な小鳥を観察研究。

テントを張っての早期観察、特

定の場所での生態観察など、根

気のいる研究にがんばっています。

中学生の自然研究グループは県内でも数が少ないため、研

究成果が各方面から注目されて

ています。

（李岱）を中心に観察計画は、自

主的に作成。工藤英俊先生の指

導で観察記録も着実に集まりつ

つあります。学校では、顕彰会

からの奨学金で自然観察のため

の用具・資材を購入。「自然に親

しむ校風を育てたい」と力を入

れてています。

グループ長の庄司義隆さん

（李岱）を中心とした顕彰会

の用具・資材を購入。「自然に親

しむ校風を育てたい」と力を入

れてています。

（李岱）を中心とした顕彰会

の用具・資材を購入。「自然に親

しむ校風を育てたい」と力を入